
VIDEO. Le prime immagini del
vasto incendio nella riserva
Saline
Le prime immagini del vasto incendio che si è sviluppato nella
serata di oggi all’interno dell roserva nature delle Saline di
Siracusa.
Video inviato in redazione da un lettore di SiracusaOggi.it.
Per inviare il vostro materiale, utilizzate l’app gratuta di
SiracusaOggi.it o il form apposito sul sito.

https://www.siracusaoggi.it/wp-content/uploads/2019/08/VID-
20190815-WA0014.mp4

Siracusa.  L’incendio  di
contrada  Carancino:  in  fumo
45 ettari. IL VIDEO
Sarebbe di circa 45 ettari l’estensione di ieri in contrada
Carancino. Complesse le operazioni di spegnimento, affidate ai
Vigili del Fuoco, con la Protezione Civile, la Forestale e la
Polizia  Municipale.  Impiegati  anche  i  canadair.  Il
coordinamento  è  stato  affidato  all’ispettore  superiore
Forestale Paolo Tanasi . Tra i mezzi aerei intervenuti , 
Falco 8 della flotta Forestale della Regione e Can 16 della
flotta aerea nazionale. A terra, squadre coordinate dalla sala
Operativa del Comando Provinciale dei Vigili del Fuoco in
sinergia con l’Ingegner Petracca, dirigente della Protezione
Civile del Comune di Siracusa. Can16,  ha effettuato 9 lanci
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con  schiumogeno.  Falco  8  ha  effettuato  45  lanci  .   Le
operazioni si sono concluse nella prima serata, intorno alle
20.Ad  alimentare  ulteriormente  il  rogo  e  rendere  piu’
complesse le operazioni di spegnimento, le forti raffiche di
vento. Le fiamme hanno lambito anche alcune abitazioni della
zona.

Siracusa.  Tentata  rapina:
coltello  alla  gola  della
cassiera,  arrestato  20enne.
IL VIDEO
Paura sabato sera in un supermercato di viale Santa Panagia.
Arrestato un giovane di 20 anni,Alessandro Caruso, ritenuto
l’autore della tentata rapina a mano armata.
Il giovane,secondo la ricostruzione della Squadra Mobile,nel
tardo pomeriggio, avrebbe fatto irruzione all’interno di un
supermercato sito in Viale Santa Panagia armato di coltello e,
dopo aver minacciato la cassiera appoggiandole la lama sul
collo  e  stringendola  da  dietro,  avrebbe  tentato  do
impadronirsi dell’incasso. A causa della pronta reazione di un
altro  dipendente  dell’esercizio  commerciale,  accorso  in
soccorso  della  cassiera,  il  malvivente,  desistendo
dall’intento delittuoso, si è dileguato. Celeri le indagini.
L’arrestato, dopo le incombenze di rito, è stato condotto in
carcere.
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Siracusa.  Igiene  Urbana,  le
novità  del  nuovo  bando:
differenziata ovunque
Il  capitolato  predisposto  per  la  nuova  gara  d’appalto
introduce una serie di novità nel servizio di igiene urbana a
Siracusa.  Verrebbe  da  dire  che  molte  sono  frutto
dell’esperienza, di errori recenti e di correzioni apportate
ascoltando anche la serie di lamentele della città. In linea
generale, pare studiato per dare più potere contrattuale al
Comune che si dota di strumenti più incisivi – le clausole
rescissorie espresse – per chiedere il rispetto alla lettera
dei servizi previsti. Le sole multe al gestore erano acqua
fresca.
Le novità sono state illustrate dal sindaco Francesco Italia,
dall’assessore all’ambiente, Pierapolo Coppa, e dal dirigente
Gaetano Brex.
Il capitolato prevede il ricorso al sistema del porta a porta
ovunque, anche nelle contrade marine e nelle aree dove si
trovano le cosiddette case sparse. A Tivoli come a Fontane
Bianche,  per  intendersi.  Con  differenze  nel  calendario  di
raccolta e nei passaggi dettate dalle esigenze logistiche.
Aumenterà la frequenza del ritiro delle frazioni, quanto meno
quelle  di  cui  c’è  maggiore  produzione  come  ad  esempio  la
plastica. Sarà previsto un servizio specifico per la raccolta
di pannolini e pannoloni, attualmente una lacuna, con due
passaggi settimanali a richiesta.
Arriveranno cinque isole ecologiche mobili, con sistema di
pesatura e collegamento alla banca dati Tari. Tre serviranno
la  città,  due  le  contrade  marinare.  I  centri  comunali  di
raccolta  osserveranno  l’orario  continuato  modificato  di
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recente. E dovrà essere sempre disponibile un cassone per gli
sfalci di potatura.

Come dicevamo, introdotte clausole risolutive espresse come
nel caso in cui il servizio non venga pienamente avviato entro
tre mesi dall’aggiudicazione della gara o nel caso in cui i
dipendenti non vengano retribuiti, anche per un solo mese.
Risoluzione del contratto se entro il terzo mese non sarà
raggiunta una percentuale di differenziata del 40 per cento
mensile, dal settimo mese, del 50 per cento, a regime del 65
per cento.
Per le spiagge, raccolta e pulizia, dal 25 aprile fino ad
ottobre. Diserbo stradale sarà oggetto di altro appalto, per
garantire un servizio ad hoc.
Prevista l’adozione della tariffazione puntuale non appena i
dispositivi di controllo installati in carrellati e mastelli
saranno  attivati.  Con  la  precisa  verifica  a  passaggio  di
raccolta, che produce più indifferenziato (ovvero differenzia
peggio) si ritroverà una bolletta più salata rispetto a chi
invece  riesce  a  separare  bene  le  frazioni  e  diminuire  la
quantità  di  indifferenziato.  Per  incentivare  il  sistema,
premialità per la ditta e per gli operatori.

Siracusa. Riapre il Castello
Eurialo, il primo visitatore
è  il  presidente  Nello
Musumeci
Da questa mattina il cancello d’ingresso del Castello Eurialo
è ufficialmente riaperto. Torna a vivere una delle principali
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costruzioni  militari  dell’antichità  classica,  dopo  un  anno
particolarmente  tribolato.  Per  l’occasione,  è  arrivato  a
Siracusa il presidente della Regione, Nello Musumeci, che –
accompagnato dal direttore del parco archeologico, Calogero
Rizzuto, e dai sindaci del grande parco – ha visitato l’intero
sito nonostante un sole cocente e il gran caldo.
A lui è stata illustrata la storia dell’opera e gli interventi
eseguiti  per  poter  giungere  alla  riapertura.  Musumeci  ha
apprezzato ed ha invitato a fare ancora di più, non appena
entrerà a regime l’autonomia del grande parco, come ad esempio
studiare il ricorso alla realtà virtuale ed a tecnologie 3d
per permettere al visitatore di ammirare quella che doveva
essere  la  strategica  grandiosità  dell’opera  di  ingegneria
militare. Il governatore ha assicurato la disponibilità di
risorse, anche per la realizzazione di un percorso ciclabile
lungo le vicine mura dionigiane. “Inviate i progetti”, ha
detto rivolto ai tecnici.
Alla riapertura erano presenti anche il soprintendente emerito
Giuseppe Voza, la soprintendente Donatella Aprile, l’assessore
regionale Edy Bandiera ed i sindaci dei Comuni che ricadono
nell’area del parco archeologico siracusano.

Siracusa.  Tasse,  il  Comune
vuol far pagare tutti: ecco
come recuperare l’evaso
Per combattere l’evasione dei tributi locali, il Comune di
Siracusa mette in campo uma task force dedicata.
Il mancato pagamento delle tasse, in dieci anni, ha creato un
buco non indifferente, rallentando i servizi e bloccando le
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grandi opere.
Come  stanare,  rintracciare  e  far  pagare  gli  evasori?  Lo
spiegano nelle nostre interviste il sindaco, Francesco Italia,
e il dirigente del settore fiscalità locale, Rosario Pisana.

Siracusa. I “Democratici per
Siracusa” passano ai Verdi e
Buccheri  prenota  posto  in
giunta
Il gruppo consiliare “Democratici per Siracusa” aderisce alla
Federazione dei Verdi, partito che entra così in Consiglio
comunale. Le ragioni della decisione sono state illustrate
questa  mattina  da  Salvatore  Costantino,  Michele  Buonomo  e
Andrea Buccheri. Con loro anche il segretario regionale della
Federazione dei Verdi, Carmelo Sardegna.
Il nome di Andrea Buccheri rimane intanto uno di quelli più
“caldi”  per  l’ingresso  nella  giunta  retta  dal  sindaco,
Francesco Italia, in una fase di rimpasto “a rate” iniziata
con le dimissioni dell’ex vice sindaco, Giovanni Randazzo,
sostituito, con rubriche differenti, da Rita Gentile. Sono
seguite le dimissioni di Fabio Moschella, ex assessore alle
Attività Produttive. Ultime in ordine di tempo, le dimissioni
dell’ormai ex assessore al Bilancio, Nicola Lo Iacono.
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Siracusa.  Il  triste  giorno
dell’ultimo saluto al 19enne
Paolo Munafò: “lacrime di una
città”
“Versiamo oggi lacrime di una famiglia, di una comunità, di
una città. Non vanno perdute ma portate al cospetto di Dio,
sempre pronto verso chi si avvicina a Lui. Oggi è Paolo a
celebrare la messa e la celebra per tutti”. Sono le parole
scelte da padre Silluzio durante l’omelia. In una gremita
chiesa del Sacro Cuore, sono stati celebrati i funerali di
Paolo Munafò, il 19enne che ha perduto la vita in seguito al
grave  incidente  stradale  avvenuto  venerdì  scorso  in  corso
Gelone, a Siracusa. Ricoverato prima all’Umberto I e poi al
Garibaldi di Catania, è spirato dopo due giorni trascorsi
senza riprendere conoscenza.
“I giovani di fronte a questi eventi si interrogano sul senso
della vita”, ha detto ancora il celebrante. “La commozione è
grande, palpabile. Il tempo ci sfugge veloce, il futuro non
dipende da noi”.
Tanti i ragazzi seduti tra i banchi della chiesa. Ci sono i
compagni  di  scuola,  con  cui  appena  un  mese  fà  Paolo
festeggiava  il  diploma.  E  ci  sono  gli  amici  di  sempre.
Indossano magliette bianche con stampato il suo volto e la
promessa che rimarranno sempre insieme.
Nelle prime file, quasi a proteggere la famiglia, i vertici
provinciali dell’Arma dei Carabinieri, i colleghi del padre di
Paolo, maresciallo della stazione di Belvedere. E poi tante
persone che, con la loro presenza, hanno voluto manifestare
vicinanza ad una famiglia colpita da questa tragedia.
Prima  dell’inizio  della  cerimonia,  padre  Silluzio  aveva
invitato a non turbare ulteriormente la mamma ed il papà di
Paolo, manifestando senza invadenza il loro cordoglio.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-triste-giorno-dellultimo-saluto-al-19enne-paolo-munafo-lacrime-di-una-citta/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-triste-giorno-dellultimo-saluto-al-19enne-paolo-munafo-lacrime-di-una-citta/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-triste-giorno-dellultimo-saluto-al-19enne-paolo-munafo-lacrime-di-una-citta/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-triste-giorno-dellultimo-saluto-al-19enne-paolo-munafo-lacrime-di-una-citta/


All’uscita del feretro, palloncini bianchi liberati in cielo.
Un ideale pensiero rivolto lassù, per accarezza un ultima
volta Paolo.

Siracusa. Intitolato ad Enzo
Maiorca  l’affaccio  sul
lungomare di Levante
E’  stato  uno  dei  momenti  più  toccanti  della  giornata  che
Siracusa ha voluto dedicare al “suo” re degli abissi, Enzo
Maiorca:  l’intitolazione  dell’affaccio  sul  lungomare  di
Levante. Si trova accanto alla sede dell’Area Marina Protetta
del Plemmirio, la “casa” della tutela del mare e della sua
biodiversità. Non una coincidenza come non è una coincidenza
il fatto che a scoprire la targa che ricorda l’intitolazione
ad Enzo Maiorca è stata la figlia, Patrizia, oggi alla guida
dell’Amp.  Accanto  a  lei,  il  sindaco  Francesco  Italia.  Il
Comune  ha  organizzato  insieme  al  consorzio  Plemmirio  la
giornata dedicata al ricordo dello storico primato mondiale
centrato il 30 luglio del 1988 da Enzo Maiorca, sceso in apnea
in assetto variabile fino all’allora inarrivabile profondità
di 101 metri.
Nel  panoramico  slargo  dell’affaccio  Maiorca  sono  state
piazzate delle panchine, quattro, per godere della serenità di
quel panorama, quella vista sul blu per tenere, come invitava
Enzo Maiorca, sempre “prua a mare”.
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Siracusa.  Prevenire  la
pedofilia,  numero  verde  per
chi “teme” di poter abusare
di minori
E’  una  iniziativa  unica  in  Italia,  presentata
dall’associazione “Padre Massimiliano Maria Kolbe” onlus che
ha lanciato oggi una campagna per poter intercettare coloro
che  “temono”  di  potere  abusare  di  minori.  L’associazione
interviene, attraverso un numero verde, con un percorso di
primo sostegno psicologico ed un percorso curativo che possa
eliminare la tendenza alla pedofilia e all’abuso. L’obiettivo
è tutelare i minori.
Realizzato uno spot che sarà veicolato tramite i canali social
e  le  emittenti  televisive  che  vorranno  trasmetterlo.  La
campagna prevede anche la diffusione di materiale cartaceo. E’
attivo da oggi il numero verde gratuito 800 111 686 al quale
risponderà un team di specialisti psicologi 24 ore su 24,
garantendo l’anonimato. L’invito è non lasciare che i pensieri
si trasformino in azione.

Lo spot video è stato realizzato da Fabio Fortuna, che si è
occupato delle riprese e del montaggio; Sandro Faro, autore
delle musiche; l’attrice Doriana La Fauci, e infine Sebastiano
Aglianò  che  ha  coordinato  gli  studenti  dell’Accademia  del
Dramma Antico che hanno gratuitamente prestato la loro voce.
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